



ST. DIEM'S

The Doctor's Pet Care

SILBERSHAMPOO

Herzlichen Glückwunsch! Sie haben sich für ein innovatives Produkt aus dem Hause der FINIDORE Manufaktur GmbH entschieden.

Für viele Haut- und Fellprobleme ist eine besonders gründliche wie schonende Reinigung von Haut und Fell unerlässlich. Das ST. DIEM'S SILBERSHAMPOO mit Mikrosilber reinigt Haut und Fell besonders intensiv und ist so auch bei einer aus dem Gleichgewicht geratenen Hautflora geeignet. Durch seine Partikelgröße dringt das Mikrosilber dabei jedoch nicht durch die Haut. Durch die enthaltenen Tenside werden außerdem abgestorbene Hautzellen und organisches Material gründlich entfernt. Damit aber auch die Pflege der gereizten und beanspruchten Haut nicht zu kurz kommt, enthält das Silbershampoo zusätzlich reichhaltige und beruhigende Inhaltsstoffe wie Aloe Vera und Kamillenöl. Mit abgestimmtem pH-Wert.

Ein Auszug der wichtigsten Inhaltsstoffe:

Aloe Barbadensis Leaf Juice - der Aloe Vera werden zahlreiche positive Eigenschaften zugeschrieben. Feuchtigkeitsspendend und pflegend.

Coco-Glucoside - ist ein rein natürliches mildes pflanzliches Tensid zur effektiven Schmutzablösung und Reinigung.

Microsilber - das hier eingesetzte Mikrosilber ist aufgrund der Partikelgröße nicht hautdurchlässig und reinigt intensiv.

Was ist unser SILBERSHAMPOO und wofür wird es angewendet?

ST. DIEM'S SILBERSHAMPOO ist ein Shampoo zur Reinigung des Felles und der Haut bei besonderem Reinigungsbedarf. Dabei sorgt der speziell angepasste pH-Wert dafür, dass die Hautbalance gewahrt bleibt. Das enthaltene Mikrosilber reinigt besonders intensiv. Durch den Einsatz hochwertiger pflanzlicher Öle wird die Haut gleichzeitig gepflegt und versorgt, sowie die Regeneration unterstützt.

Wie ist das SILBERSHAMPOO anzuwenden?

Das Shampoo im gründlich durchnässen Fell aufschäumen. Ca. 5-10 Minuten einwirken lassen, damit die Inhaltsstoffe einziehen können. Danach das Shampoo vollständig mit lauwarmem Wasser aus dem Fell auswaschen und sanft trocken frottieren. Nur zur äußeren Anwendung. **Vor Gebrauch schütteln.**

Was ist bei der Anwendung unseres SILBERSHAMPOOs zu beachten?

Das SILBERSHAMPOO sollte weder auf frische, noch blutende Wunden aufgetragen werden, noch in die Augen und auf Schleimhäute geraten. Im Falle eines Kontaktes mit dem Auge oder einer noch offenen Wunde empfehlen wir, das Produkt mit klarem Wasser abzuspielen. Sollte Ihr Tier kleinere Mengen des Shampoos ablecken, ist das aufgrund der gut verträglichen Inhaltsstoffe unkritisch. Nur zur äußeren Anwendung.

Welche Stoffe sind im SILBERSHAMPOOs enthalten?

Inhaltsstoffe nach INCI: ALOE BARBADENSIS LEAF JUICE, PROPANEDIOL, AQUA (WATER), COCO-GLUCOSIDE, GLYCERIN, GLYCERYL OLEATE, HECTORITE, DISODIUM COCOYL GLUTAMATE, CITRIC ACID, SODIUM COCOYL GLUTAMATE, XANTHAN GUM, SODIUM CITRATE, SILVER, ORMENIS MULTICAULIS OIL, LIMONENE, TOCOPHEROL, HYDROGENATED VEGETABLE GLYCERIDES CITRATE

Welche unerwünschten Wirkungen können auftreten?

Manche Tiere reagieren, genau wie Menschen, auf gewisse Stoffe allergisch. Falls Sie Symptome, wie zum Beispiel Hautrötung beobachten, setzen Sie das Produkt bitte ab und kontaktieren Sie hierzu Ihren Tierarzt.

Welcher Abstand ist bei der Anwendung anderer Pflegeprodukte einzuhalten?

Zu anderen Produkten sollte ein Abstand von 30 Minuten eingehalten werden.

Wichtige Informationen:

Nicht über 25° C lagern. Nach dem Öffnen innerhalb von 12 Monaten aufbrauchen.

Anregungen oder Fragen? Kontaktieren Sie uns! FINIDORE Manufaktur GmbH · Kirchstr. 3 · D-86926 Beuern am Ammersee
Telefon: + 49 (0) 8192 · 9967430 · Fax + 49 (0) 8192 · 9967439 · Mail: info@st-diems.com · www.st-diems.com



ST. DIEM'S

The Doctor's Pet Care

SILVER SHAMPOO

Congratulations! You have chosen an innovative product from FINIDORE Manufaktur GmbH.

For many skin and coat problems, a particularly thorough and gentle cleansing of skin and coat is essential. The St. DIEM'S SILVER SHAMPOO with microsilber cleanses the skin and coat particularly intensively and is thus also suitable for a skin flora that has become unbalanced. Due to its particle size, the microsilber does not penetrate through the skin. Valuable ingredients such as aloe vera and chamomile oil care for and soothe stressed and irritated skin. With adapted pH value.

An extract of the most important ingredients:

Aloe Barbadensis Leaf Juice - Aloe Vera is attributed to numerous positive characteristics: Moisturizing and approved for irritated skin.

Coco-Glucoside - is a purely natural mild herbal surfactant for effective dirt removal and cleansing.

Microsilber - the microsilber used here is not permeable to skin due to the particle size and cleans intensively.

What is our SILVER SHAMPOO and what is it used for?

ST. DIEM'S SILBERSHAMPOO is a shampoo for cleansing the coat and skin with special cleaning needs. The specially adapted pH value ensures that the skin balance is maintained. The contained microsilber cleans very intensively. Through the use of high quality vegetable oils, the skin is cared for and at the same time it supports regeneration.

How to use the SILVER SHAMPOO?

Foam the shampoo in the thoroughly soaked coat. Approximately leave for 5-10 minutes to allow the ingredients to work. Then wash the shampoo completely out of the coat with lukewarm water and gently towel dry. For external use only. **Shake before use.**

What should you note when using our SILVER SHAMPOO?

The SILVER SHAMPOO should not be applied to fresh or bleeding wounds, nor should it get into the eyes and mucous membranes. In case of contact with the eye or an open wound, we recommend rinsing the product with clear water. If your pet licks smaller quantities of the shampoo, this is not critical due to the well-tolerated ingredients. For external use only.

What active ingredients does the SILBERSHAMPOO contain?

Ingredients according to INCI: ALOE BARBADENSIS LEAF JUICE, PROPANEDIOL, AQUA (WATER), COCO-GLUCOSIDE, GLYCERIN, GLYCERYL OLEATE, HECTORITE, DISODIUM COCOYL GLUTAMATE, CITRIC ACID, SODIUM COCOYL GLUTAMATE, XANTHAN GUM, SODIUM CITRATE, SILVER, ORMENIS MULTICAULIS OIL, LIMONENE, TOCOPHEROL, HYDROGENATED VEGETABLE GLYCERIDES CITRATE

What undesirable side-effects may occur?

Some animals, like humans, are allergic to certain substances. If you notice any symptoms, such as redness, please discontinue the product and contact your veterinarian.

What distance should be observed when using other care products?

Other products should be kept at a distance of 30 minutes.

Important information:

Do not store above 25° C. Use after opening within 12 months.

Any suggestions or questions? Contact us! FINIDORE Manufaktur GmbH · Kirchstr. 3 · D-86926 Beuern am Ammersee
Telephone 49 (0) 8192 · 9967430 · Fax + 49 (0) 8192 · 9967439 · Email: info@st-diems.com · www.st-diems.com